## DTV & TV Bilten am GlaBü 2022

Am frühen vergangenen Samstag-Morgen traf man sich beim Gemeindehaus in Bilten um gemeinsam mit dem ÖV nach Näfels ans heimische Turnfest in mitten einer fantastischen Bergkulisse zu fahren. Wunderschönes Wetter, gute Laune und eine leichte Brise begleiteten uns. In diesem Jahr durften wir von den Aktiven mit sieben Jung-Turner/Innen unsere Oberstufen-Jugi starten. Mit Schleuderball, Kugelstossen und Weitsprung hatten wir gleich drei neue Disziplinen im Gepäck. Die Disziplin Schleuderball oblag den Aktiven Turnern des DTV und TV Bilten. Leider gelang es nicht allen die trainierte Leistung abzurufen, was zur Note 6.28 beitrug. Beim Kugelstossen und dem Weitsprung starteten jeweils die sieben Jung-Turner/Innen und jemand der Aktiven als Ergänzung. In beiden neuen Disziplinen wurde die gute Note 6.16 erreicht. Bei der letzten Disziplin dem Steinheben starteten 4 Frauen sowie 4 Männer, jeweils zwei mit dem leichten und zwei mit dem schweren Stein. Mit der Endnote von 9.05 beim Steinheben, ergab sich eine Gesamtnote von 20.05 was der letzte Platz in der 4. Stärkeklasse bedeutete. Nicht desto trotz sind wir stolz konnten wir mit so vielen jungen Turner/Innen vor heimischem Publikum starten und Ihnen das Highlight eines Turnerjahres näherbringen. Nebst dem Turnerischen leisteten wir an diversen Orten auf dem Festgelände Arbeitseinsätze damit niemand verdursten oder verhungern musste. Nun haben wir eine Woche Pause, bevor am kommenden Wochenende am Oberländischen Turnfest in Frutigen gestartet wird.

Für den DTV & TV Bilten Chantal Waldvogel